

Torroella de Montgrí

Recordant Joan Alsina, sacerdot de Castelló d'Empúries assassinat a Xile

Sota l'organització del Casal del Montgrí, se celebrà al local parroquial de Torroella de Montgrí una vetllada en record del sacerdot empordanès, fill de Castelló d'Empúries, Joan Alsina, que morí assassinat a Xile ara fa quatre anys.

L'acte, que resultà molt emotiu, començà amb la projecció d'un documental sobre el cop d'estat xilè, que donà pas al règim de Pinochet. Tot seguit, prengueren la paraula Esteve Ripoll, que parlà de la infantesa a Castelló de Joan Alsina; Antoni Monguillot, Tomàs Nadal, mossèn Lloret, etc. i Manuel Lázaro, antic governador de San Antonio i membre del Partit Comunista xilè. També ho féu Ignasi Pujadas, autor del llibre "Xile al cor". L'acte es clogué amb l'audició d'unes cintes, on es recull la veu de Joan Alsina. Cal destacar-hi l'assistència dels pares i el germà gran del jove sacerdot empordanès assassinat, els quals, juntament amb tothom,



(Foto A. Quintana)

Un moment de l'acte en record de Joan Alsina.

escoltaren emocionats, una vegada més, les paraules de Joan: "A la vida, el que val no són els diners, no és el poder, no és el ser gran, sinó el ser ca-

paç de viure agermanats i units."

A. Quintana i
M. Riera

Olot

Meritoria labor del CIT

Presentación a los medios informativos de la próxima "Fira de Sant Lluc"

Convocados por el *Centre d'Iniciatives i Turisme*, de Olot, representantes de la premsa i radio de tota Catalunya nos reunimos el pasat dia 2, a fin de assistir a los actos de presentación de las próximas *Fires de Sant Lluc* (14 a 18 Oct.). En el transcurso de unos actos bien concebidos y mejor realizados, los directivos del CIT nos acompañaron durante una jornada sumamente simpática.

Dio la bienvenida a los presentes el presidente Sr. Terma, destacando la presencia del alcalde Sr. Casas, así como de los diversos componentes de la Junta del Centro. Por su parte, D. Fco. Javier Más facilitó una relación de los actos previstos. Acto seguido, se puso en marcha el programa, trasladándonos al volcán de Santa Margarita, cuyo cráter, y según explica-

ciones del experto en la materia, D. Ramón Teixidor, es el de mayor perimetro de Europa continental. A continuación, nos reunimos unos momentos con los componentes del movimiento que tomó parte en la operación "Salvem els volcans".

En una típica masia nos fue ofrecido un *dinar de germanor*, sentándonos alrededor de bien servidas mesas unos treinta comensales. El ágape, familiar y espléndido, transcurrió dentro de la más pura camaradería.

En la sobremesa, se abrió un animado coloquio sobre *les Fires* y demás actividades del CIT, actuando de coordinador el Sr. Gelis. Destacóse, entre otros, el tema económico y se explicó como en el presente año el presupuesto cercano al millón y medio de pesetas había quedado cubier-

to a través de las partidas de ingreso, subvenciones, anuncios, etc.

La *Fira*, que representa mucho para Olot, es un gran exponente de la magnífica labor del CIT, ya que, como dijo el alcalde Sr. Casas al cerrar la *Xerrada*, estaba muerta y un puñado de hombres de gran espíritu la resucitaron y la elevaron luego a su actual esplendor. (100 stands y ninguno disponible ya en este momento).

Esta nota de alcance no da para más. Felicitar a la comarca hermana, a la que tantos lazos nos unen, y admirar la entrega total de los componentes del CIT. Y desear para Olot y su comarca y para la nuestra propia una carretera menos desastrosa que el "camino vecinal", que hoy nos sirve de enlace.

J. M.